



Foto: Werner Frey

Auch 2020 wird dem Schweizer H0-Baumer eine vollständig neu konstruierte Lokomotive von PIKO auf dem Silbertablett serviert. Einmal mehr überzeugt das Modell durch eine gelungene Umsetzung für Betriebsbahner und Sammler. LOKI-Autor Werner Frey hat das erste Modell der Re 4/4 I begutachtet. [Seite 26](#)



Foto: Tibert Keller

Die traditionellen Rail Days im Verkehrshaus boten ein besonders breites Spektrum an Ausstellern, bei dem das Thema Eisenbahn weit gefasst war: von privaten Kleinmoduln über kommerzielle Dienstleister, Vereine, eine Miniaturbahn zum Mitfahren und touristisch geprägte Unternehmen bis zur ratternden Gleisbaumaschine. [Seite 42](#)



Foto: Dominik Gurner

Nachdem die Schwester von Dominic Buttiglier ihm erzählt hatte, sie überlege sich, für ihren Nachwuchs eine Modellbahn-Startpackung zu kaufen, machte er ihr einen anderen Vorschlag: den Bau einer Anlage, die sich zusammenklappen und so ohne grossen Aufwand versorgen lässt. Einfacher gesagt als getan. [Seite 70](#)

Rollmaterial | Porträt 16

Der SBB Cargo Hbills-uy von Mabar in Spur H0

Rollmaterial | Porträt 20

Intercity-Express ICE4 der DB AG von KATO im Massstab 1:160

Rollmaterial | Porträt 26

Die SBB Re 4/4¹ von PIKO in Spur H0

Report | Szene 32

Der Modelleisenbahnclub Basel feiert das 85-Jahr-Jubiläum

Report | Event 38

Vorbild trifft auf Modell: HG 4/4 704 von LGB präsentiert

Report | Event 42

Rail Days vom 18. bis 20. Juni im Verkehrshaus Luzern

Rollmaterial | Porträt 46

Das legendäre Krokodil Ce 6/8^{II} 10277 der SBB von LEGO

Report | Nachwuchs 50

Eine klappbare Anlage für Nichte und Neffe im Massstab 1:87

Anlage | Bau 56

Fast schon Kunst: Modellbau auf höchstem Niveau (Teil 9)

Anlage | Porträt 58

Die Albulapanoramastrecke im thurgauischen Wallenwil im Massstab 1:87

Markt	Szene
6 Marktspiegel	48 News
54 Medientipps	53 Veranstaltungen
55 Börse	56 Bahn aktuell
	98 Vorschau/Impressum

gedruckt in der schweiz

Titelbild



Foto: Dario Häusermann

Im Juni hat LEGO mit der Ankündigung des legendären Gotthard-Krokodils für Gesprächsstoff gesorgt. Als das Modell dann am 1. Juli um Mitternacht im LEGO-Webshop aufgeschaltet wurde, war es innerhalb weniger Stunden bereits ausverkauft. LOKI-Herausgeber Stefan Treier blieb lange wach und hatte Glück bei der Bestellung. [Seite 66](#)